

Las Provincias de Levante

GOBIERNO CIVIL
MURCIA

Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI.

SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos.

MURCIA 9 DE JULIO DE 1891

DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20

N.º 1435



R. I. P.

D. Alfonso Caravaca Laborda

HA FALLECIDO

Su desconsolado y fiel amigo D. José Navarro Aragón, hermanos, sobrinos, primos y demás parientes y amigos;

Suplican á V. se sirva rogar á Dios por el eterno descanso de su alma y asistir á su funeral y entierro que tendrán lugar en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Cármen, el primero á las 8 de la mañana y el segundo á las 6 de la tarde del día 10, por cuyo favor le quedarán eternamente agradecidos.

Murcia 9 de Julio de 1891.

El duelo se despide en la plaza de Agustinas.

CASA MORTUORIA: ALAMEDA, 15.

Se suplica el coche.

¡ATENCIÓN!

Se acaba de recibir en El Centro de Levante una variedad tan grande de objetos de escritorio, papelería, sobres, plumas, tintas, tinteros, timbres, escribanías, carpetas, pupitres, etc., etc., que son el asombro de las muchas personas que visiten este establecimiento, por su baratura y clase superior.

Encontrará el público un variado surtido de libros rayados de contabilidad, clase superior, encuadernados, foliados, con *Debe y Haber*, libretas de todos tamaños, *Carnets*, papelería y sobres de luto, comercial y particular, papel pautado, libros para escuelas, novelas, periódicos ilustrados y todo lo que se refiere al ramo de librería y objetos de escritorio.

Se hacen suscripciones de todo género, impresiones, membretes, tarjetas, esquelas de defunción y toda clase de encuadernaciones.

To do sumamente barato.

LECTURA A DOMICILIO

Por DOS PESETAS mensuales se alquilan todas las novelas y libros que se puedan leer durante un mes, á elegir entre el considerable número que hay en este establecimiento.

PAGO ADELANTADO

De cada real que se haga de gasto, se dará un cupon, y el que presente cincuenta, se le regalará la novela que guste elegir de las consignadas en el mismo.

Se compran y venden libros usados.

Plaza de los Apóstoles, 20—Bajo

PEDID

En todos los establecimientos de quincalla las sedas marca «La Palmera» y los carretes de hilo marca «El Sol» lo mejor que se fabrica hasta el día por sus tintas especiales y su solidez.

Se recomienda á las familias, sastres, modistas y costureras

NOTA: Para los pedidos al por mayor dirigirse á D. F. Lopez Lopez.—Murcia. 90—3

Baños del Valle.

Desde esta fecha quedan abiertos estos acreditados baños, en los cuales se alquilan habitaciones para los bañistas.

La concurrencia á estos baños cada año vá siendo mayor y lo satisfechos que quedaron cuantos en años anteriores han acudido á los mismos, es la mayor y más eficaz garantía en pró de los mencionados baños.

Cuantas condiciones de esmero, aseo, comodidad, baratura, etc., puedan apetecer los bañistas más exigentes, las encontrarán satisfechas en este balneario, situado por lo demás en sitio tan ameno y recreativo.

SE VENDE.—Una casa situada en esta ciudad, Para mas detalles dirigirse á la administracion de este periódico.

SE VENDE: un huerto pequeño de Naranjos y frutales, con una linda y cómoda casita en el centro. En esta imprenta darán razón.

Camino de Benijuan más allá de la fábrica de la seda, Pepe el Cojo aperador, informará.

8-7

¡Alto señores!

En breve se establecerá en el pueblo de Fortuna un vasto comercio, que acaso no conocerá rival en toda la provincia, por la diversidad de artículos que abrazará, anotando por ahora los más precisos.

1.º Perfumería francesa, inglesa y portuguesa, con las mejores aguas y jabones que hasta el día se han conocido.

2.º Perfumería, lampistería, paquetería y quincalla.

Dichos géneros todos en grande escala.

¡ADVERTENCIA!

Los representantes de este vasto establecimiento, ofrecen que por cada compra que se les haga de cinco pesetas, regalarán un objeto valor una peseta y así sucesivamente.

Dicho establecimiento, estará situado en la Calle de la Estrella, núms. del 10 al 18

CON EL NOMBRE

El Submarino Peral

15-1

COCHE AL VALLE

Saldrá del Plano de San Francisco núm. 10, todos los días festivos á las tres de la tarde y regresará á las 7.

Desde el 22 del actual saldrá diariamente del mismo sitio y á las mismas horas.

PRECIOS

Ida y vuelta, 1 peseta.

Ida ó vuelta, 0'75 pesetas.

8-5

SE VENDE muy barata en El Centro de Levante *La revolucion Religiosa* magnífica obra de D. Emilio Castelar.

Reunidos los señores que habian de entender en el lance pendiente entre un redactor de un periódico de la mañana y nuestro director, y discutido reposadamente el asunto y dadas las esplicaciones conducentes, han creido que no hay motivo bastante fundado para que se realice el mencionado lance, estando uno y otro dispuestos á retirar cualquier palabra ofensiva que en el apasionamiento de la discusion periodística hayan podido consignar.

Los republicanos

Para mayor conocimiento del público y con el objeto de que nuestros lectores conozcan en todas sus partes la decision adoptada por los concejales de la coalicion republicana, de que ayer dimos conocimiento á nuestros lectores, publicamos integro á continuacion el mencionado acuerdo.

Dice así:

«Reunidos los individuos de los tres partidos que componen en esta localidad el Comité de Coalicion Republicana, han acordado; que sus Concejales no deben asistir por hoy al Ayuntamiento, en atencion á considerar que la constitucion del mismo es completamente ilegal, toda vez que habiendo más de las dos terceras partes del número total de Concejales de que se compone esta Corporacion en aptitud de ejercer funciones, no han debido concurrir Concejales interinos á sustituir á los propietarios que están sometidos en la actualidad bajo la accion de los Tribunales; fundándose paro ello en el artículo 46 de la ley Municipal y R. O. de 30 de Mayo de 1880; y como además entienden que incurren en responsabilidad con su asistencia, se ven privados, con sentimiento, de poder coadyuvar á administrar los intereses que les están encomendados por sus electores, hasta que la corporacion elegida sola y exclusivamente constituida con los concejales por eleccion popular, únicos que la ley llama en casos como el actual al desempeño de dichas funciones.»

Desde Aguilas.

Segun nos comunica nuestro corresponsal en dicho punto, ha estado allí algunas horas el ingeniero jefe de obras públicas de esta provincia D. Antonio Morales.

Dicho señor ha ido con el objeto de inspeccionar las obras del nuevo balneario, las cuales le han satisfecho mucho, especialmente por lo que se refiere á su ornato.

El Sr. Morales hizo encomios de la solidez y buen gusto de la construccion y autorizó al propietario del balneario para que lo inaugure cuando tenga por conveniente.

En el balneario, falta aun algo en el decorado del salon y varios detalles en las habitaciones ó cuartos de baños; pero de todos modos, el próximo domingo se verificará la inauguracion.

Todos los días vá á Aguilas emisarios de los pueblos más importantes de nuestra provincia, así como de las inmediatas de Almería y Granada, en busca de casas para las muchas familias que piensan pasar la temporada veraniega en aquella deliciosa playa. Están solicitadas para la mayor parte

de las horas del día, casi todas las casetas del nuevo establecimiento, de baños.

Las playas de Aguilas van á ser este año seguramente, una de las más favorecidas del litoral.

Tendremos al corriente á nuestros lectores, del movimiento de bañistas y de cuanto de notable allí ocurra, gracias al celo diligente de nuestro corresponsal.

Cuestión académica

¿Pueden ser académicas las señoras?

Hé aquí el tema puesto ahora á discusion y acerca del cual han emitido su autorizado dictámen en las columnas de un apreciable periódico varios escritores distinguidos.

Todos opinan, y nosotros con ellos, que las señoras doña Concepcion Arenal y Doña Emilia Pardo Bazán son dignas de pertenecer respectivamente, á la Academia de Ciencias Morales y Políticas y á la Española. ¿Como no reconocer el mérito excepcional de ambas ilustres escritoras?

Pero ¡ay! el asunto ha despertado la emulacion de otras damas que se consideran con derecho á ingresar tambien en aquellas doctas corporaciones.

La joven Avelina Pechuguin, poetisa iracunda y autora de un soneto contra el escepticismo moderno y de unas quintillas rabiosas contra la fiebre tifoidea, anda buscando el modo de introducirse primeramente en la Asociación Ibero Americana, y después en la Academia de la Lengua, para poder codearse con Fabiá y otros líricos.

Avelina no descansa, y cuenta ya con el apoyo de varios jóvenes, tambien poetisos, que han prometido defender la candidatura de la inspirada barda en «El Alcalde de Monforte» y «La Citar de Cabeza de Buey».

Porque es lo que dice la mamá de la candidata:

—Aquí, mientras la prensa no tome cartas en el asunto, no se consigue nada. ¿De qué sirve que mi niña sepa versificar como la primera y que la hayan coronado primeramente en el Casino de Cabezada de Abajo?

—¡Ah! ¿Pero ha habido coronacion?

—Sí, señor; la coronaron entre cinco sócios, con motivo de unos versos que escribió contra el impuesto de consumos. ¡Qué noche aquella! A mi chica la subieron sobre una mesa para que la viese bien el público, y desde arriba la echaban hojas de laurel y tila y otras yerbas aromáticas. A mí me condujeron á casa en un sillón, como poetisa madre, y por último le regalaron una manteleta de honor costeada por los sócios.

—¿Y tiene usted seguridad de introducirse en la Academia?

—Por ahora no sabemos nada definitivo; pero nos han dado esperanzas. Hay quien me aconseja que debo regalarle un flan á cada académico para endulzar la situacion.

—Mejor sería que la interesada les bordase unas zapatillas.

—¡Hombre! ¡Si ella no sabe bordar! ¿Cómo quiere usted que se dedique á cosas tan ordinarias una persona poética? Hace dos años que no cose. Mire usted, el otro día quiso arreglarse una falda para andar por casa, y la resultó un talego.

